

C'était un temps à sortir les rames. Les plus jeunes en ont profité pour embarquer. Photos Florian Mare

## **OMNISPORTS**

## Un dimanche de sport grandeur nature

Hier, les Aubois ont pu découvrir les pratiques sportives dédiées à la nature. Mais le public ne s'est pas bousculé pour cette première édition.

es abords de la Maison des lacs à Mesnil-Saint-Père étaient, dimanche, l'épicentre d'un vaste rassemblement, au cours duquel clubs sportifs et comités départementaux ont décliné leurs différentes activités avec la nature en toile de fond. «C'est une première», anonçait avec enthousisame Jean-Marc Bussy, secrétaire général du Comité départemental olympique et sportif (CDOS).

nonçait avec enthousiasme Jean-Marc Bussy, secrétaire général du Comité départemental olympique et sportif (CDOS). Mais cette opération est faite pour perdurer, « C'est le coup d'envoi de quelque chose de totalement nouveau. Avec le soutien précieux du Centre sportif aubois et du Département, nous proposons un exate vitrine des différentes activités en prise directe avec la nature. Encore mieux, il est aussi possible de faire un bout d'essai avant d'aller plus loin. Certes, ce n'est que le début d'une nouvelle aventure, nous avons contacté les 130 associations et comités de l'Aub à vocation nature pour avoir une quinzaine de réponses positives et assurer le succès de cette première journée. Mais indéniablement, nour allons monter en puissance, le potentiel est là, toutes les conditions sont réunies pour aller plus loin avec l'ambition d'avoir par la suite un vrai village, »

UNE NOUVELLE VIE SUR LES BORDS DU LAC «Cela fait trois jours que nous pour vons retirer notre masque, en plein air au bord du lac, appréciait Jean-Marc Bussy, et nos visiteurs revivent, cela fait plaisir à voir. Dès 8, certains étaient déjà là avec le désir de passer une bonne journée. Après quinze mois de lassitude, nous retrouvons un enthousiasme et une énergie communicative.»

Cette opération découverte, baignée dans un air de fête et de vacances, sous un soleil estival, était pour certains le début d'une autre vie. L'heure du choix d'une nouvelle activité en adéquation avec la nature était au centre des préoccupations. La vie reprenait, même s'il n'était pas question d'oublier dans l'euphorie am biante les différentes règles sanitaires qui furent scrupuleusement respectées.

biante les différentes règles sanitaires qui furent scrupuleusement respectées.

De la marche sous toutes ses formes, à l'escalade, en passant par le cyclotourisme, la plongée, la spéléologie, la voile, le kayak ou encore le roller, le goff, et bien d'autres activités de montagne ou nautíques, chacun a pu trouver son bonheur avec de nouvelles bonnes résolutions proches de la nature pour repartir du bon pied.



es premiers pas sont hésitants sur les rollers.



Il n'y a pas d'âge pour s'initier à la plongée.



Control of the Control of Control

La copie, la reproduction et la diffusion sont soumis aux droits d'auteurs et nécessitent une déclaration préalable, conformément aux dispositions du code de la propriété intellectuelle. (Art L.335-2 et L.335.3)